

*Le Venezuela est entré dans une
nouvelle étape de paix, déclare
Nicolás Maduro*



Caracas, 12 janvier (RHC) Le président Nicolas Maduro a déclaré aujourd'hui que le Venezuela est entré dans une nouvelle étape de paix, de démocratie et de plein exercice de notre souveraineté nationale, avec un peuple qui va de l'avant.

Sur la plateforme Telegram, le président a déclaré que c'était « la paix du juste, l'égalité du peuple, la propriété du nouveau modèle économique et une démocratie directe populaire et révolutionnaire ».

Il a souligné que le peuple vénézuélien avait remporté la victoire grâce à parfaite fusion populaire entre l'armée et la police.

Dans un document audiovisuel accompagnant le message, Maduro a rappelé les paroles qu'il avait prononcées lors de la cérémonie de prestation de serment du 10 janvier, au cours de laquelle il avait déclaré que le Venezuela « est en paix, en démocratie, dans le plein exercice de notre souveraineté nationale, et que le peuple progresse dans cette nouvelle étape ».

« J'ai dit dans le serment paix, prospérité, égalité et nouvelle démocratie, et nous allons avoir et construire la paix de la justice, l'égalité du peuple, la prospérité du nouveau modèle économique et la nouvelle démocratie directe, populaire et révolutionnaire », a-t-il insisté.

Il a fait remarquer que le peuple vénézuélien a gagné dans une parfaite fusion populaire militaro-policière, « la paix, la stabilité, la Constitution, la démocratie et la vérité ont triomphé, et Nicolás Maduro est le président de la République bolivarienne du Venezuela, qui a prêté serment pour la période 2025-2031 ».

Dans ses propos tenus devant plus de deux mille délégués de 125 pays présents à la cérémonie de clôture du Festival international du monde antifasciste, le dirigeant a souligné que la vérité, la raison et la justice ont triomphé, de même que l'ordre et la véritable démocratie.

Après la clôture de la rencontre au Palais des Congrès La Carlota de Caracas, le chef de l'État a reçu, tard dans la soirée, au Palais Miraflores, siège du gouvernement, des personnalités de différents pays du monde qui avaient assisté à son investiture au Palais Législatif Fédéral.

Parmi elles, il s'est entretenu avec le président de l'Assemblée législative de transition du Burkina Faso, Ousmane Bougouma, avec lequel il a passé en revue le programme bilatéral d'échanges commerciaux, politiques et culturels, qui comprend 20 accords de coopération.

Il a également accueilli le premier vice-président du Sénat et envoyé spécial de la République du Congo, José Kalala, et s'est entretenu avec le secrétaire général de l'Organisation des producteurs de pétrole africains, Farouk Ibrahim, ainsi qu'avec le ministre de la culture et du tourisme de la Turquie, Mehmet Nuri Ersoy.

Il a également rencontré le vice-premier ministre du Belarus, Viktor Karankevich, ainsi que des délégations de l'Algérie et de la République arabe sahraouie démocratique, cette dernière étant dirigée par son premier ministre, Bucharaya Hamudi Sidina.

(Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/373956-le-venezuela-est-entre-dans-une-nouvelle-etape-de-paix-declare-nicolas-maduro>



Radio Habana Cuba